

## Gospel Forum: Ex-Mitglieder wollen neue Gemeinden gründen

Gründungsprojekt „Wir sind Gemeinde“ will an charismatischer Ausrichtung festhalten.

**GEMEINDEGRÜNDUNG** Ehemalige Mitglieder des Gospel Forums Stuttgart stehen kurz davor, eigene Gemeinden im Raum Stuttgart zu bilden. Das erklärte der frühere Pressesprecher des Gospel Forums und jetziges Mitglied im Leitungskreis des Gemeindegründungsprojekts „Wir sind Gemeinde“ (WsG), Jens Wätjen (Kornthal-Münchingen), gegenüber idea. Zum Hintergrund: Im unabhängigen charismatischen Gospel Forum Stuttgart kam es im vergangenen Jahr zu einer Leitungs Krise. Vier von fünf ehemaligen Vorstandsmitgliedern und Pastoren hatten 2018 erklärt, dass sie mit dem Kurs des Leitenden Pastors und Vorstandsvorsitzenden des Trägervereins, Peter Wenz (Stuttgart), nicht einverstanden seien, der die Gemeinde seit 1984 leitet. Ein Minderheitsbegehren mit dem Ziel, Wenz als Vorstandsvorsitzenden des Trägervereins abzuberufen, war am 13. Dezember 2018 gescheitert. Die Unterstützer dieses Minderheitsbegehrens haben nach eigenen

Angaben das Gospel Forum jedoch nicht im Streit verlassen und der Gemeinde „eine gute Zukunft“ gewünscht.

### Mehrere Pastoren sind dabei

Die „Zukunftsgruppe“, wie sich der Leitungskreis der ehemaligen Mitglieder des Gospel Forums selbst nennt, denkt nun über die Gründung von vorerst vier Gemeinden nach. Dabei solle die charismatische Prägung erhalten bleiben, wie Wätjen erläuterte. Schließlich hätten die Mitglieder das Gospel Forum nicht aus theologischen Gründen verlassen, sondern weil sie mit den Leitungsstrukturen unzufrieden gewesen seien. Das neue Konzept sieht für die Gemeinden Leitungskreise vor, die aus Ältesten bestehen sollen. Allerdings ist es noch nicht vollständig ausgearbeitet. Eventuell soll es auch anderen Gemeinden möglich sein, sich dem Verbund anzuschließen.

● [wirsindgemeinde.de](http://wirsindgemeinde.de)

Über 1.000 Besucher zählte ein Gottesdienst von „Wir sind Gemeinde“ in der Schwabenlandhalle in Fellbach.



## Evangelikaler Unternehmer Jörg Knoblauch wird 70

Er gilt als hervorragender Redner und Kommunikator.

**GEBURTSTAG** Er ist einer der vielseitigsten evangelikalen Unternehmer Deutschlands: Prof. **Jörg Knoblauch** (Giengen bei Ulm). Der Firmengründer, Kirchenmann und Buchautor vollendet am 31. August das 70. Lebensjahr. Er ist seit mehr als 30 Jahren geschäftsführender Gesellschafter der Knoblauch Unternehmensgruppe, deren bekanntestes Produkt das Zeit- und Lebensplansystem „tempus“ ist. Daraus sind ein Institut zur Persönlichkeitsentwicklung, eine Unternehmensberatung und mehr als 30 Bücher hervorgegangen. Die Unternehmensgruppe hat zahlreiche Preise erhalten, darunter den „Best Factory Award“ – eine Auszeichnung für das bestgeführte Kleinunternehmen Deutschlands. 2008 ehrte die Zeitschrift „Markt und Mittelstand“ das Unternehmen mit der Auszeichnung „Best Practice Award

Dienstleistung“, die als „Oscar des Mittelstandes“ gilt.

### Christliche Werte

Knoblauch hält es für wichtig, dass in der Wirtschaft christliche Werte gelebt werden. Insbesondere christliche Führungskräfte stünden in der Pflicht, ihre Mitarbeiter bemerken zu lassen, woraus sie ihre Kraft schöpfen. Eine dienende Grundhaltung müsse sie auszeichnen. Dennoch müssten sich christlicher Glaube und wirtschaftlicher Erfolg nicht ausschließen. Knoblauch schloss sein Ingenieur- und Betriebswirtschaftsstudium mit einer Doktorarbeit ab und gilt als ein hervorragender Kommunikator seiner Ideen. Vor acht Jahren wurde er als achter Deutscher in den



Kreis der besten Vortragredner aufgenommen. Diese Auszeichnung der Nationalen Redner-Vereinigung in den USA bekommen bis dahin weltweit nur rund 550 Personen. 2002 ernannte die Hochschule für Wirtschaft und Umwelt Nürtingen-Geislingen Knoblauch zum Honorarprofessor. Im Jahr 2017 erhielt seine Firma das Gütesiegel „Arbeit plus“, das von der EKD verliehen wird. Knoblauch ist Gründungsmitglied des Arbeitskreises „Christ und Manager“ und zusammen mit idea (Wetzlar) Initiator des Kongresses Christlicher Führungskräfte, den er bis 2017 als dessen Stellvertretender Vorsitzender mitorganisierte.

● [joerg-knoblauch.de](http://joerg-knoblauch.de)